
Ratsherr Delfs stellt zu TOP 11.1 der Niederschrift über den öffentlichen Teil der Sitzung des 
Schul-, Kultur- und Sportausschusses vom 30.10.2008 folgenden Änderungsantrag : 
 
„Ratsherr Delfs bezweifelt die Förderfähigkeit bei den Ziffern 4 und 6 der Mitteilung-Nr.: 0015 / 
2008 / MV. Er bittet dazu eine Aufstellung über die geförderten Einzelsportgeräte. Ferner bittet 
er um Kenntnis der Stellungnahme des Kreissportverbandes zu diesen Anträgen. Er erwartet, dass 
es ggf. zur Rückabwicklung der Bezuschussung durch die Verwaltung kommt. 
Der Ausschuss nimmt die Mitteilungsvorlage mit diesen Bemerkungen zur Kenntnis.“ 
 
Die wie vorstehend geänderte Niederschrift über den öffentlichen Teil der Sitzung des Schul-, 
Kultur- und Sportausschusses vom 30.10.2008 wird einstimmig angenommen und genehmigt. 
 
 
 


